

Preocupación por mujer de 80 años que vive sola en compañía de 40 animales

ONG y vecinos de Reñaca plantean que es insostenible la situación de la adulta mayor, ya que su hogar permanece lleno de fecas. Está sola.

Mirian Mondaca Herrera
 mirian.mondaca@estrellavalpo.cl

En un inminente riesgo para su salud se ha convertido la situación en la que vive una adulta mayor de 80 años, en el sector de calle Ana-baena, Reñaca, Viña del Mar, debido a que comparte su casa con casi 40 animales en pleno sector residencial.

El escaso e inadecuado espacio con el que cuenta hace que su vivienda esté permanentemente lleno de fecas, además de pulgas, lo que también se ha transformado en una molestia para los vecinos contiguos debido a los malos olores que emanan desde el inmueble.

Actualmente, y con la finalidad de poder abordar esta situación, vecinos del sector se unieron a la ONG animalista Cat Dog Ayuda para encontrar una solución que permita acabar con este foco de malos olores e insalubridad, tanto por el bien de la mujer como de las mascotas que allí viven. Esto pese a que, según indicó la presidenta y fundadora de esta agrupación, Anastassia Soto, la adulta mayor no ha demostrado interés en recibir apoyo y, por el contrario, sería acumuladora de animales.

La poca información que han podido conocer del estado de los animales ha sido en escasos momentos que ha accedido a conversar o de vecinos.

Soto conoció del caso en 2023 por una amiga que le comentó que le había entregado unos gatos a la adulta mayor para que estuvieran allí como hogar temporal. Sin embargo, señaló la fundadora de la ONG, "después cuando los fue a buscar la señora no



LA ONG Y VECINOS ESTÁN PREOCUPADOS POR LAS CONDICIONES EN QUE VIVE LA MUJER.



SERÍAN CERCA DE UNA TREINTENA LOS ANIMALES EN LA VIVIENDA.

se los quiso entregar".

No obstante, la situación de la adulta mayor es incluso más antigua, ya que pudo averiguar que cerca del año 2016 tuvo problemas en otro lugar donde arrendaba. La problemática es mucho más

preocupante, remarca, si se considera que la mujer vive sola.

"Los animales están en completo abandono, en mal estado, bajo peso, con pulgas", recalcó Soto, aunque sin dejar de plantear que "hay que hacerse car-

go de la señora también, que algún familiar o el Senama, le presten asistencia porque también es un riesgo para ella estar con este foco de insalubridad".

Según han podido conocer actualmente la adulta mayor posee entre 6 y 7 perros en el patio de la casa. En el interior, en tanto, serían alrededor de 30 gatos los que tiene. Sin embargo, ese número podría variar ya que suma más animales que encuentra y también por la muerte de estos debido a las pésimas condiciones en las que están.

Sobre esta problemática, desde el municipio de Viña del Mar informaron que estas denuncias por maltrato animal han sido objeto de seguimiento desde el año 2023 y fueron abordadas mediante el oficio N° 236, remitido a la Fiscalía Local.

"En virtud de ello, la investigación fue derivada a la Policía de Investigaciones y actualmente, la denuncia se encuentra en estado de investigación, siendo la denunciada formalizada por la Fiscalía Local de Viña del Mar", indicaron.

"Encontrándose el caso judicializado, el municipio no cuenta con herramientas legales para investigar materias que son de exclusiva competencia de los tribunales de justicia", acotaron.

Desde la Seremi de Salud informaron que, a la fecha, no han recibido denuncias formales respecto a la situación, pero que anteriormente sí recibieron "un caso de características similares", ante lo cual acudieron a realizar una fiscalización en terreno.

Desde Senama no entregaron declaraciones hasta el cierre de esta edición. ☺